
 Interrogazione n. 1063
presentata in data 7 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Questione rifiuti a Jesi – situazione di stallo”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini in riferimento alla mancata firma da parte
del Comune di Jesi alla convenzione per la costituzione dell’Assemblea territoriale d’ambito
(Ata) per la gestione dei rifiuti e dei siti bonificati;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere la reale
situazione sulla predetta questione e quali sono i rischi e i disagi che corrono i cittadini in
questa situazione di stallo.


